

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Akuntabilitas, Transparansi, dan Responsif dalam Pengaruhnya Terhadap Pengelolaan Keuangan Desa” (Studi pada Pemerintahan Desa Di Kecamatan Srengat dan Kecamatan Ponggok) ini ditulis oleh Mayang Umi Azizah, NIM. 12403173199, Pembimbing Dianita Meirini, S.A.,M.Si.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan *good governance* merupakan syarat bagi setiap pemerintah untuk mewujudkan aspirasi masyarakat untuk mencapai tujuan serta cita-cita bangsa. Karakteristik pelaksanaan *good governance* untuk prinsip transparansi dan akuntabilitas keuangan pemerintah baik pusat maupun daerah, dengan adanya perubahan paradigma pemerintah dari sentralistik (pusat) ke desantralistik (otonomi daerah) sangat mempengaruhi dinamika penyelenggaraan pemerintah daerah untuk mewujudkan pemerintah yang baik (*good governance*)

Tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui akuntabilitas dalam pengaruhnya terhadap pengelolaan keuangan desa Kecamatan Srengat dan Kecamatan Ponggok di Kabupaten Blitar, (2) Untuk mengetahui transparansi dalam pengaruhnya terhadap pengelolaan keuangan desa Kecamatan Srengat dan Kecamatan Ponggok di Kabupaten Blitar, (3) Untuk mengetahui responsif dalam pengaruhnya terhadap pengelolaan keuangan desa Kecamatan Srengat dan Kecamatan Ponggok di Kabupaten Blitar, (4) Untuk mengetahui akuntabilitas, transparansi dan responsif dalam pengaruhnya terhadap pengelolaan keuangan desa Kecamatan Srengat dan Kecamatan Ponggok di Kabupaten Blitar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiatif. Pengambilan sampel dengan teknik *probability sampling*. Metodenya menggunakan *sampel random sampling*. Data pada penelitian data primer dengan menyebarkan kuesioner kepada perangkat desa di Kecamatan Srengat dan Kecamatan Ponggok yang mengelola keuangan. Pada penelitian ini menggunakan uji regresi linier berganda dengan uji T, uji F dan koefisien determinasi (R).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) akuntabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap pengelolaan keuangan desa 2) transparansi berpengaruh positif signifikan terhadap pengelolaan keuangan desa 3) Responsif berpengaruh positif signifikan terhadap pengelolaan keuangan desa 4) Akuntabilitas, Transparansi, dan Responsif secara simultan atau bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap pengelolaan keuangan desa.

**Kata Kunci : Akuntabilitas, Transparansi, Responsif, Pengelolaan Keuangan Desa**

## **ABSTRACT**

Thesis with the title "Accountability, Transparency, and Responsiveness in Its Effect on Village Financial Management" (Study on Village Government in Srengat and Ponggok Subdistricts) was written by Mayang Umi Azizah, NIM. 12403173199, Supervisor Dianita Meirini, S.A., M.Sc.

The background of this research is that good governance is a requirement for every government to realize the aspirations of the people to achieve the goals and ideals of the nation. The characteristics of the implementation of good governance for the principles of transparency and accountability of government finances, both central and local, with the change in the government paradigm from centralized (central) to desantralistic (regional autonomy) greatly affects the dynamics of local government administration to realize good governance (good governance).

The purpose of this study are (1) to determine accountability in its influence on village financial management in Srengat and Ponggok sub-districts in Blitar district, (2) to determine transparency in its influence on village financial management in Srengat sub-district and Ponggok sub-district in Blitar district, (3) to determine responsiveness in its influence on village financial management in Srengat Subdistrict and Ponggok Subdistrict in Blitar Regency, (4) To determine accountability, transparency and responsiveness in its influence on village financial management in Srengat Subdistrict and Ponggok Subdistrict in Blitar Regency.

This study uses a quantitative approach with the type of associative research. Sampling with probability sampling technique. The method uses a random sampling sample. Data in primary data research by distributing questionnaires to village officials in Srengat District and Ponggok District who manage finances. In this study using multiple linear regression test with T test, F test and coefficient of determination (R).

The results of this study indicate that 1) accountability has a significant positive effect on village financial management 2) transparency has a significant positive effect on village financial management 3) Responsiveness has a significant positive effect on village financial management 4) Accountability, transparency, and responsiveness simultaneously or jointly have an effect significant impact on village financial management.

**Keywords :Accountability, Transparency, Responsiveness, Financial Management villa**

## تجريدي

الأطروحة التي تحمل عنوان "المساءلة والشفافية والاستجابة في تأثيرها على الإدارة المالية للقريبة" (دراسة عن حكومة القرية في مقاطعة سرينغات ومنطقة بونجوك) كتبها مايانغ أومي عزيزة ، نيم. ١٢٤٠٣١٧٣١٩٩، المشرفة ديانيتا ميريني، ش.م.م.، م.س.

ويستند هذا البحث إلى خلفية الحكم الرشيد هو شرط لكل حكومة لتحقيق تطلعات الناس لتحقيق أهداف ومثل الأمة. خصائص تنفيذ الحكم الرشيد لمبادئ الشفافية والمساءلة المالية للحكومات المركزية والإقليمية ، مع تغيير في نموذج الحكومة من المركزية (المركزية) اللامركزية (الحكم الذاتي الإقليمي) يؤثر بشكل كبير على ديناميكيات إدارة الحكم المحلي لتحقيق الحكم الرشيد

الغرض من هذه الدراسة هو (١) تحديد المساءلة في تأثيرها على الإدارة المالية للقري في مقاطعة سرينغات ومقاطعة بونغوك في بليتار ريجنسي ، (٢) معرفة الشفافية في تأثيرها على الإدارة المالية للقرية في مقاطعة سرينغات ومقاطعة بونجوك في بليتار ريجنسي ، (٣) معرفة مدى الاستجابة في تأثيرها على الإدارة المالية للقرية في مقاطعة سرينغات ومنطقة بونجوك في بليتار ريجنسي ، (٤) تحديد المساءلة والشفافية والاستجابة في تأثيرها على الإدارة المالية لقريتي مقاطعة سرينغات ومقاطعة بونغوك في بليتار ريجنسي.

يستخدم هذا البحث نهجا كميًا مع نوع ترابطي من البحوث. أخذ العينات باستخدام تقنية أخذ العينات الاحتمالية. تستخدم هذه الطريقة عينات عشوائية من العينات. بيانات عن بحوث البيانات الأولية عن طريق توزيع استبيانات على مسؤولي القري في مقاطعة سرينغان ومقاطعة بونغوك الذين يديرون الشؤون المالية. استخدمت هذه الدراسة اختبار الانحدار الخطي المتعدد مع اختبار T واختبار F ومعامل التحديد (R).

تظهر نتائج هذه الدراسة أن (1) المساءلة لها تأثير إيجابي كبير على الإدارة المالية للقرية (2) الشفافية لها تأثير إيجابي كبير على الإدارة المالية للقرية (3) الاستجابة لها تأثير إيجابي كبير على الإدارة المالية للقرية (4) المساءلة والشفافية والاستجابة في وقت واحد أو معا لها تأثير كبير على الإدارة المالية للقرية.

الكلمات المفتاحية : المساءلة, الشفافية, الاستجابة, الإدارة المالية من